
 

 

                                       PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

               SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

        DIVISÃO DE GESTÃO DE UNIDADES DE CONSERVAÇÃO - DGUC 

                    ÁREA DE PROTEÇÃO AMBIENTAL (APA) CAPIVARI-MONOS 
  

             CONSELHO GESTOR 

  

  
  

1 
 

 ATA DA 206ª REUNIÃO ORDINÁRIA – REMOTA - DO CONSELHO GESTOR DA  

ÁREA DE PROTEÇÃO AMBIENTAL CAPIVARI-MONOS 

 

Dia 10 de Novembro de 2021, quarta-feira, das 09h30 às 12h 

Via Microsoft Teams 

 

 ATA confeccionada por Luccas G. R. Longo 

DGUC/SVMA  

 

Conselheiro(a)s Presentes:  

SOCIEDADE CIVIL  

SETOR REPRESENTANTES ASSINATURA 

Centro de Trabalho  

Indigenista - CTI 

                          & 

Centro Comunitário  

São Pancrácio 

 

Maria de Fátima 

Saharovsky 

Suplente 

                

 

 

 

 

 

                 Via chat 

 

Universidade de Santo Amaro – 

UNISA 

 

Maria do Socorro 

Pereira Lippi 

Titular 

 

Associação Empresarial do Polo 

de Ecoturismo de SP - AMTECI 

 

Solange Dias 

Titular 

 

Dayse Naghirniac 

Suplente 

 

Águias da Serra e Turismo Ltda 

 

Miguel Naghirniac 

Titular 

 

 

PODER PÚBLICO 

SETOR REPRESENTANTES  ASSINATURA 

Secretaria do Verde e do  

Meio Ambiente – SVMA 

Luccas  G . R. Longo 

Presidente 

 

Maurício de Alcântara 

 

Via chat 
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Marinho  

Suplente 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

Via chat 

 

Secretaria Municipal de Cultura 

– DPH/SMC  

Paula Nishida 

Titular 

 

Luca Fuser 

Suplente 

 

Secretaria Municipal de 

Habitação – SEHAB 

Denise Falcão Pessoa 

Titular 

Secretaria Estadual de 

Infraestrutura e Meio Ambiente/ 

Fundação Florestal - FF/SIMA 

Marcelo Gonçalves  

Titular 

 

José Donizetti 

Suplente 

SABESP 
 

Clodualdo Silveira 

Suplente 

 

1. CREDENCIAMENTO DOS PARTICIPANTES 

A lista de presença e registro fotográfico dessa reunião encontra-se 

anexada a este documento, nos Anexos I e II, e foi registrada por meio do chat do 

aplicativo Google Meet, assim como orienta a Portaria Municipal n° 049/SVMA.G-

AJ/2020 e de acordo com o Regimento Interno do Conselho Gestor da APA-CM – 

Gestão 2019-2021. 

 

1.PAUTA DO DIA 

 Deliberação da ATA 205ª 

Conselho Gestor da APA Capivari-Monos 

 Câmaras Técnicas – CTs, GTs e Gestão das APAs 

Luccas G. R. Longo, Maurício Marinho, Miriam Falótico – DGUC/SVMA & 

Paula Nishida – DPH/SMC. 

 

2. APRESENTAÇÃO 

 Pesquisa e Conservação do Muriqui-do-Sul (Brachyteles arachnoides): 

Oportunidades e Desafios - Prof. Dr. Mauricio Talebi (UNIFESP) & Larissa 

Lopes (UNIFESP) 
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3. INFORMES GERAIS   

 

Deu-se abertura à reunião e às pautas. 

2. PAUTA DO DIA 

Luccas G. R. Longo (DGUC/SVMA) inicia a reunião dando bom dia e agradecendo 

o(a)s conselheiro(a)s, convidados e os ouvintes pela presença na reunião. Ele 

lembra da importância do(a)s conselheiros, conselheiras e ouvintes, registrarem sua 

presença no chat, com: nome completo, entidade/instituição e meio de contato, 

para que posteriormente seja validada a presença e eventuais deliberações ao 

longo da presente reunião, conforme orientação já encaminhada e que cumpre a 

Portaria n° 049/SVMA.G-AJ/2020 e o Regimento Interno do Conselho Gestor da APA-

CM – Gestão 2019-2021.  

Deliberação da 205ª - Luccas G. R. Longo – DGUC/SVMA 

 

Luccas G. R. Longo (DGUC/SVMA) dá início a pauta de aprovação da ATA 205ª das 

Reunião Ordinária Remota do Conselho Gestor da APA Capivari-Monos, esta 

realizada no dia 10 de novembro de 2021. Ele destaca que a ATA da reunião 202ª, 

presidida pelo Sr. Maurício de Alcantara Marinho (DGUC/SVMA e suplente da 

gestão da APA-CM), será deliberada posteriormente. Ele orienta que o(a)s 

conselheiro(a)s presentes se manifestem pelo chat para registrar sua presença, bem 

como sobre a aprovação da referida ATA e demais decisões e para que assim, se 

possa fazer a contagem que subsidiará a deliberação do documento. Após o 

registro e contagem no chat, a referida ATA foi aprovada por 09 votos, o que 

corresponde o total de conselheiro(a)s presentes da reunião no momento da 

deliberação. Luccas agradece e da sequência apresentando a Pauta do Dia. Ele 

informa, como em toda reunião, que haverá dois momentos para perguntas, um 

após a Pauta do Dia e outro, após as Apresentações.  
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Câmaras Técnicas – CTs, Grupos de Trabalho – GTs e Gestão das APAs - Luccas G. R. 

Longo, Maurício Marinho, Miriam Falótico – DGUC/SVMA & Paula Nishida – DPH/SMC. 

A respeito das Câmaras Técnicas - CTs e Grupos de Trabalho – GTs das APAs CM e 

BC, Luccas G. R. Longo (DGUC/SVMA) inicia as atualizações sobre os trabalhos que 

estão sendo desenvolvidos pelas CTs e GTs das APAs, em companhia de Maurício 

de Alcântara Marinho (DGUC/SVMA) e Cynira Any (Coordenadora do GT Borboletar 

SP – CT EA APAs).  

1. Luccas G R Longo (DGUC/SVMA) comenta que a CT de Monitoramento 

Ambiental – CT MA APAs vem colaborando na articulação com os órgãos e atores, 

as discussões relativas a adequação da sinalização turística, denominada 

"cachoeira do Jamil", das vias públicas de Parelheiros/Marsilac, Zona Sul de São 

Paulo. Ele destaca que essa é uma decisão judicial federal – MPF, diante da 

cachoeira se encontrar em Terra Indígena (Tenondé-Porã), na APA Capivari-Monos 

e no Parque Estadual da Serra do Mar/Núcleo Curucutu, e seu uso vem violando 

essas áreas protegidas e oferecendo riscos a quem a utiliza, bem como ao 

ambiente local. Ele comenta que os ofícios e as memórias já produzidos das 

reuniões da CT MA APAs já foram instruídos no processo e que a FUNAI e GT 

continuam acompanhado e no aguardo para a atuação da CET, que se 

comprometeu a readequar e/ou retirar as placas conforme decisão do MPF.  

   

Luccas G. R. Longo (DGUC/SVMA), Maurício Marinho e Miriam Falótico 

(DGUC/SVMA) 

2. A CT de Saneamento e Infraestrutura Ambiental – CT SAN APAs, continua no 

aguardo da finalização dos trabalhos envolvidos na demanda trazida por 

conselheiro da APA Bororé-Colônia, sobre os córregos (Zueling e Ribeirão Varginha) 

do PNM Varginha e de sua Zona de Amortecimento. A primeira etapa dessa 

finalização se dará com o encaminhamento pela CT-SAN APAs de um parecer 

sobre os córregos e a necessidade de que os passivos em torno deles sejam 
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resolvidos pelos órgãos competentes. Isso se dará pela abertura de um processo 

eletrônico (SEI) para ser encaminhado a Subprefeitura de Capela do Socorro, SEHAB 

e CETESB, para ciência e providências. Ele destaca ainda que a SABESP estuda a 

possibilidade de incorporar os córregos no Programa Córrego Limpo.  

Miriam Falótico (DGUC/SVMA) informa que o GT Água, no âmbito da CT-SAN APAs 

está discutindo um material informativo em conjunto com a Escola de Agroecologia 

de Parelheiros/UMAPAZ/SVMA, SABESP, e demais integrantes do GT, voltado para os 

agricultores com informações básicas para o uso e conservação da água e 

saneamento básico na propriedade rural.  Esse GT também tem a presença de 

representantes do PAVS da SMS e técnicos da UVIS/SMS. 

Maurício Marinho (DGUC/SVMA) anuncia que foi aprovado pelo Conselho Gestor 

da APA Bororé-Colônia, em sua última reunião ordinária, o GT Bacia do Ribeirão 

Colônia. Ele segue apresentando um mapa elaborado por um dos conselheiros 

(Francisco) e comenta a importância o envolvimento das áreas da bacia do 

ribeirão colônia e a oportunidade de aplicar as ações previstas no Plano de Manejo 

da APA-BC. Além disso, o GT dialoga com o GT Cratera de Colônia da CT-EA APAs, 

que também é uma iniciativa de mobilização e engajamento em torno dos 

atributos e características naturais, culturais e paisagísticas das APAs.  

Fátima de Maria Saharovsky (Conselheira das APAs CM e BC, Centro Comunitário 

São Pancrácio), enaltece a iniciativa e comenta sobre sua importância, sobretudo 

as comunidades e demais iniciativas locais para a bacia da Billings, bem como para 

outras questões relativas a conservação da natureza. E que acredita muito nos 

resultados que estão sendo feitos pelos Conselhos Gestores das APAs e da SVMA.  

 

Maurício Marinho (DGUC/SVMA) agradece a todos e todas e os convida para 

reunião de outro GT, o Território Educador, esse amparado pela CT-EA APAs e que 

ocorrerá no dia 4/11/2021, das 10h às 12h, via Microsoft Teams.  
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Luccas G R Longo (DGUC/SVMA) & Paula Nishida (DPH/SMC) 

3. A CT de Educação Ambiental das APAs – CT EA APAs tem se reunido através do 

GT Cratera de Colônia, coordenado pela Paula Nishida (DPH/SMC e Conselheira da 

APA Capivari-Monos). O GT é uma iniciativa para elaboração de projeto 

pedagógico da Cratera de Colônia e que reúne secretarias municipais, 

universidades, órgãos, instituições de pesquisa e ensino, e entidades da sociedade 

civil.  

Paula Nishida (DPH/SMC) comenta que já existem textos prontos e outros sendo 

produzidos para elaboração do caderno que estrutura o kit/material pedagógico 

do projeto. Além disso, estão sendo pensadas formas de viabilização com recursos 

do projeto para 2022. Ela agradece e convida a todos e todas para participarem 

das reuniões do GT Cratera de Colônia/CT-EA APAs, cuja data da próxima reunião, 

será no dia 24 de novembro de 2021, das 14h as 15h30, via Google Meet e que a 

divulgação será feita no grupo do Conselho Gestor e demais grupos parceiros.   

 

2. APRESENTAÇÃO 

Pesquisa e Conservação do Muriqui-do-Sul (Brachyteles arachnoides): 

Oportunidades e Desafios - Prof. Dr. Mauricio Talebi (UNIFESP) & Larissa Lopes 

(UNIFESP) 

 

Prof. Dr. Mauricio Talebi (UNIFESP) e Larissa Lopes (UNIFESP) (estudante de 

graduação de ciências ambientais da UNIFESP, além de fazer parte da diretoria 

pró-muriqui) agradecem pela oportunidade e comentam que estão muito felizes de 

conhecer as atividades de gestão das Unidades de Conservação municipais e 

otimistas com as ações que poderão ser feitas para a conservação do muriqui-do-

sul e dos outros primatas, além é claro do envolvimento participativo promovido 

pelos conselhos gestores das APAs e demais UCs. Maurício comenta que há um 

amplo potencial para realização dessas atividades.  
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Feitas as apresentações de ambos, Maurício (UNIFESP), pesquisador da UNIFESP de 

Diadema, inicia sua apresentação abordando o trabalho que vem sendo feito e as 

expectativas com relação as áreas protegidas municipais. Ele fala da importância 

da multidisciplinaridade e o apoio de vários setores, poder público, iniciativa 

privada e universidade para iniciativas de conservação.  Ele coordena um grupo 

global de iniciativas de conservação de primatas, os da Mata Atlântica, além disso, 

está nas propostas do Plano Nacional de Conservação de Primatas. Ele acredita 

que a partir de Diadema, várias propostas podem ser feitas, e a APA Capivari-

Monos e outras UCs municipais são vizinhas da universidade. E que não faltam 

interesses da universidade para projetos de extensão e de pesquisa, junto as UCs 

municipais para promover o maior primata das américas, o muriqui. Um primata que 

dispersa sementes e planta florestas, no caso, as da Mata Atlântica.  

 

Larissa (UNIFESP) traz a importância da Educação Ambiental no processo de 

conservação e suas diferentes dimensões culturais, territorial e social, que 

necessitam estar alinhados com a conservação do muriqui. E parabeniza pela 

iniciativa que está sendo deliberada no Conselho Gestor da APA-CM.  

 

Luccas G R Longo (DGUC/SVMA) destaca as informações e comenta que na Zona 

Sul de São Paulo, há a possibilidade de se observar, além do muriqui-do-sul 

(Brachyteles arachnoides), outras quatro (4) espécies de primatas nativos da cidade 

de São Paulo, o sagui-da-serra-escuro (Callithrix aurita), bugio-ruivo (Alouatta 

guariba clamitans), macaco-prego-preto (Sapajus nigritus) e sauá (Callicebus 

personatus). E com base na apresentação do Maurício (UNIFESP) e Larissa (UNIFESP), 

além dos diálogos já feitos, sugere a criação de um Grupo de Trabalho – GT para 

apoiar uma iniciativa de conservação de base comunitária e ciência cidadã, que 

se baseie na observação e monitoramento das espécies de primatas paulistanos. E 

que o GT possa pensar também em iniciativas de geração de renda para as 

comunidades vizinhas e que vivem no interior da APA-CM. E aproveita a 
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participação de técnica da Divisão de Fauna Silvestre – DFS/SVMA, para fazer parte 

do GT.  

 

Prof. Dr. Mauricio Talebi (UNIFESP) parabeniza pela iniciativa e sugere que o nome 

seja, GT Muriquis Paulistanos, em que o muriqui seja a espécie guarda-chuva para 

outras espécies, bem como para o conhecimento da própria espécie, que no 

âmbito do GT, poderá trazer informações valiosas para o conhecimento de 

indivíduos que vivem na cidade de São Paulo.  

 

Luccas G R Longo (DGUC/SVMA) coloca a proposta para apreciação e votação 

dos conselheiros e conselheiras presentes. Após o registro e contagem no chat, a 

criação do GT Muriquis Paulistanos foi aprovada por 10 votos, o que corresponde o 

total de conselheiro(a)s presentes da reunião no momento da deliberação. 

Comenta que esse GT inicie suas atividades no início do ano que vem (2022) e que 

tenha como base, o PNM Varginha, uma UC de proteção integral cujo símbolo é o 

bugio-ruivo e que está localizada na APA-BC na região do Grajaú/Ilha do Bororé. 

Além disso, destaca o Núcleo Curucutu/PESM, onde o muriqui pode ser observado.  

 

Anelisa Ferreira de Almeida (DFS/SVMA) parabeniza pela iniciativa e comenta que 

gostaria de fazer parte do GT aprovado, já que a DFS/SVMA monitora a fauna 

silvestre de São Paulo e acredita muito que isso pode dar certo, já que estamos em 

um momento importante, ou seja, que as cidades são importantes para a 

conservação.  

 

Vários conselheiros e conselheiras, e ouvintes se manifestam no chat e áudio 

favoravelmente e parabenizam pela iniciativa tomada pelo Conselho Gestor.  
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3. INFORMES.  

 

Não havendo mais informes, Luccas G. R. Longo (DGUC/SVMA) finaliza a reunião e 

agradece a presença de todos e todas.  

 

São Paulo (SP), 10 de Novembro de 2021.  

 

Luccas Guilherme R. Longo 

Presidente do Conselho Gestor 

Gestor – APA Capivari-Monos 
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ANEXO I. CHAT DA REUNIÃO 

[10/11/2021 09:18] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Bom dia, pessoal! Sejam bem vindos! Por favor, deixem aqui sua presença registrada com: nome 

completo + entidade/órgão + email e/ou telefone. E boa reunião para todes!  

 

[10/11/2021 09:18] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Luccas G R Longo, DGUC/SVMA, APA Capivari-Monos, lglongo@prefeiturta.sp.gov.br 

 

[10/11/2021 09:19] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Socorro, quer sair e retornar? 

 

[10/11/2021 09:19] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Não te ouço  

 

[10/11/2021 09:28] Maria do Socorro S Pereira Lippi 

Maria do Socorro Silva Pereira Lippi - UNISA. 

 

[10/11/2021 09:29]  

Larissa Medeiros (Guest) (Convidado) participou temporariamente no chat.  

 

[10/11/2021 09:31]  

Sidnei F Ramos (Convidado) participou temporariamente no chat.  

 

[10/11/2021 09:32] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Bom dia, pessoal! Sejam bem vindos! Por favor, deixem aqui sua presença registrada com: nome 

completo + entidade/órgão + email e/ou telefone. E boa reunião para todes!  

 

[10/11/2021 09:34]  

Dayse/ Miguel (Convidado) participou temporariamente no chat.  

 

[10/11/2021 09:34]  

Dayse/ Miguel (Convidado) não tem mais acesso ao chat.  

 

[10/11/2021 09:34]  

Dayse/ Miguel (Convidado) participou temporariamente no chat.  

 

[10/11/2021 09:36]  

Denise Falcao Pessoa participou temporariamente no chat.  

 

[10/11/2021 09:36] Kleber Evangelista Rodrigues 

mailto:lglongo@prefeiturta.sp.gov.br
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Bom dia pessoal   
 

[10/11/2021 09:37] Kleber Evangelista Rodrigues 

estou configurando o pc não consigo ouvir e falar por enquanto.  
 

[10/11/2021 09:38]  

Larissa Lopes (Convidado) participou temporariamente no chat.  

[10/11/2021 09:39] Denise Falcao Pessoa 

Denise Falcão Pessoa- SEHAB Proj. 

 

[10/11/2021 09:39]  

Sidnei F Ramos (Convidado) participou temporariamente no chat.  

 

[10/11/2021 09:40] Larissa Lopes (Convidado) 

Larissa Lopes da Silva Moraeslopes.larissa@unifesp.brInstituto Pró-Muriqui  
 

[10/11/2021 09:40]  

Dayse/ Miguel (Convidado) não tem mais acesso ao chat.  

 

[10/11/2021 09:40]  

Dayse/ Miguel (Convidado) participou temporariamente no chat.  

 

[10/11/2021 09:40] Anelisa Ferreira de Almeida Magalhães 

Anelisa F. A. Magalhães, bióloga da Divisão da Fauna Silvestre da PMSP 

 

[10/11/2021 09:40] Sidnei F Ramos 

Bom dia todos! Sidnei  
 

[10/11/2021 09:41]  

Ana Paula Araujo Batista Gomes (Externo) participou temporariamente no chat.  

 

[10/11/2021 09:41] Dayse/ Miguel 

Bom dia!!    Dayse Naghirniac, Borboletario de São Paulo  
 

[10/11/2021 09:41] Sidnei F Ramos 

Luccas a estagiária Ana Paula da Sabesp participará...  
 

[10/11/2021 09:41] Ana Paula Araujo Batista Gomes 

Bom dia, Ana Paula Araújo Batista Gomes, estagiária MSI-Sabesp  
 

[10/11/2021 09:41] Dayse/ Miguel 

Bom dia ! Miguel Naghirniac Neto, Borboletario de São Paulo 

[10/11/2021 09:48] Paula Nishida Barbosa 
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Bom dia!Paula NishidaSMC  
 

[10/11/2021 09:48]  

Sidnei F Ramos (Convidado) participou temporariamente no chat.  

 

[10/11/2021 09:48] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Pedimos que os Conselheira(o)s, manifeste-se no chat com:  

APROVO ou NÃO APROVO. Agradecemos.  

 

[10/11/2021 09:49] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Deliberação da ATA 205º APA Capivari-Monos 

 

[10/11/2021 09:49] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

APROVO  

 

[10/11/2021 09:49] Maria do Socorro S Pereira Lippi 

Lida e aprovada. 

 

[10/11/2021 09:49] Paula Nishida Barbosa 

Aprovo  
 

[10/11/2021 09:50] Dayse/ Miguel 

APROVO  
 

[10/11/2021 09:50] Denise Falcao Pessoa 

Aprovo 

 

 

[10/11/2021 09:52] Anita Correia de Souza Martins 

Bom dia Anita Correia , DGUC/Svma  
 

[10/11/2021 09:53] Maria de Fatima Saharovsky 

Maria de Fatima Saharovisky aprovado  
 

[10/11/2021 09:55]  

Miriam Helena Bueno Falótico participou temporariamente no chat.  

[10/11/2021 09:48] Paula Nishida Barbosa 

Bom dia!Paula NishidaSMC  
 

[10/11/2021 09:48]  

Sidnei F Ramos (Convidado) participou temporariamente no chat.  

 

[10/11/2021 09:48] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 
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Pedimos que os Conselheira(o)s, manifeste-se no chat com:  

APROVO ou NÃO APROVO. Agradecemos.  

 

[10/11/2021 09:49] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Deliberação da ATA 205º APA Capivari-Monos 

 

[10/11/2021 09:49] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

APROVO  

 

[10/11/2021 09:49] Maria do Socorro S Pereira Lippi 

Lida e aprovada. 

 

[10/11/2021 09:49] Paula Nishida Barbosa 

Aprovo  
 

[10/11/2021 09:50] Dayse/ Miguel 

APROVO  
 

[10/11/2021 09:50] Denise Falcao Pessoa 

Aprovo 

 

[10/11/2021 09:52] Anita Correia de Souza Martins 

Bom dia Anita Correia , DGUC/Svma  
 

[10/11/2021 09:53] Maria de Fatima Saharovsky 

Maria de Fatima Saharovisky aprovado  
 

[10/11/2021 09:55]  

Miriam Helena Bueno Falótico participou temporariamente no chat.  

[10/11/2021 09:57] Sidnei F Ramos 

Contato da Larissa, para alinharmos depois o território onde o Mono Carvoeiro se localiza e 

contato com área de SBC...  
 

[10/11/2021 09:57] Mauricio de Alcantara Marinho 

Bom dia, pessoal! 

 

[10/11/2021 09:57] Mauricio de Alcantara Marinho 

Maurício Marinho - APA Bororé-Colônia - DGUC/SVMA 

 

[10/11/2021 09:58] Sidnei F Ramos 

CT saneamento e infraestrutura ...falarei no final da reunião...estou entrando em outra reunião 

agora. 

Obrigado.  
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[10/11/2021 09:58] Mauricio de Alcantara Marinho 

Bom dia, Sidnei! Obrigado 

 

[10/11/2021 10:03]  

Sidnei F Ramos (Convidado) não tem mais acesso ao chat.  

 

[10/11/2021 10:10]  

Miguel (Convidado) participou temporariamente no chat.  

 

[10/11/2021 10:11]  

Larissa Medeiros (Guest) (Convidado) não tem mais acesso ao chat.  

 

[10/11/2021 10:14]  

Larissa Medeiros (Guest) (Convidado) participou temporariamente no chat.  

 

[10/11/2021 10:19] Kleber Evangelista Rodrigues 

Luccas, vc tinha me chamado?  
 

[10/11/2021 10:19] Kleber Evangelista Rodrigues 

Caiu a conexão.  
 

[10/11/2021 10:27] Mauricio de Alcantara Marinho 

Verificamos que essa bacia é bem representativa das características, incluindo os conflitos 

socioambientais, das APAs BC e CM, sendo área demonstrativa para desenvolvimento de ações 

em outras áreas e bacias. 

 

[10/11/2021 10:28]  

Clodualdo Silveira (Convidado) participou temporariamente no chat.  

 

[10/11/2021 10:30] Clodualdo Silveira 

Clodualdo Silveira SABESP. 

Bom dia a todos!!!  
 

[10/11/2021 10:36]  

Rone Assunção (Convidado) participou temporariamente no chat.  

 

[10/11/2021 10:39] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Bom dia, pessoal! Quem ainda não registrou sua presença, por favor, faça por aqui, colocando 

NOME COMPLETO + ENTIDADE/ÓRGÃO + CONTATO 

[10/11/2021 10:45] Mauricio de Alcantara Marinho 

Bom dia, Maurício e Larissa, bem-vindos!  
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[10/11/2021 10:49]  

Usuário Desconhecido participou temporariamente no chat.  

 

[10/11/2021 10:53] Lafaiete Alarcon da Silva 

Bom dia...Marcelo Gestor do PESM Curucutu...desculpe entrar agora...estava em outra reunião. 

 

[10/11/2021 10:54] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Bravo! Bem vindo, Marcelo! 

 

[10/11/2021 10:54] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

e "Lafaiete" 

 

[10/11/2021 10:54] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

rs  

 

[10/11/2021 10:54] Lafaiete Alarcon da Silva 

Obrigado 

 

[10/11/2021 10:56] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

#TodosSomosPrimatas 

 

[10/11/2021 10:57] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Quem planta muriqui, colhe água!  

 

[10/11/2021 10:57]  

Clodualdo Silveira (Convidado) não tem mais acesso ao chat.  

 

[10/11/2021 10:58] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Os muruquis podem ser vistos na APA Capivari-Monos, especialmente no Núcleo Curucutu/PESM 

 

[10/11/2021 10:58] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

*muriquis  

[10/11/2021 10:58] Lafaiete Alarcon da Silva 

Tive a honra de fotografar um aqui no Curucutu...emocionante. 

 

[10/11/2021 10:58] Denise Falcao Pessoa 

Vou precisar sair da reunião. Desculpem-me 

 

[10/11/2021 10:58] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

importancia das áreas protegidas para essa existencia  

 

[10/11/2021 10:59] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

e coexistencia  
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[10/11/2021 10:59] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Grato, Denise 

 

[10/11/2021 10:59] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Marcelo, convida nóis! 

 

[10/11/2021 11:01]  

Clodualdo Silveira (Convidado) participou temporariamente no chat.  

 

[10/11/2021 11:04] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Bravo! 

 

[10/11/2021 11:05] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Um baita embaixador!!!!!!! 

 

[10/11/2021 11:05] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

o maior das américas 

 

[10/11/2021 11:05] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

não falta braço para um abraço! 

 

[10/11/2021 11:08] Mauricio de Alcantara Marinho 

Viva as(os)muriquis! 

 

[10/11/2021 11:12] Lafaiete Alarcon da Silva 

Abraços ao Professor Mauricio Talebi. 

 

[10/11/2021 11:22] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Abro para votação a formação do GT Muriquis Paulistanos, no ambito, a principio, das CTs de 

Educação Ambiental e Monitoramento Ambiental: 

 

[10/11/2021 11:22] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

APROVO 

 

[10/11/2021 11:23] Dayse/ Miguel 

APROVO  
 

[10/11/2021 11:23] Miguel 

Aprovo  
 

[10/11/2021 11:23] Maria do Socorro S Pereira Lippi 

Aprovo. 



 

 

                                       PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

               SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

        DIVISÃO DE GESTÃO DE UNIDADES DE CONSERVAÇÃO - DGUC 

                    ÁREA DE PROTEÇÃO AMBIENTAL (APA) CAPIVARI-MONOS 
  

             CONSELHO GESTOR 

  

  
  

17 
 

 

[10/11/2021 11:24] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

4 Votos PRÓ 

[10/11/2021 11:24] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

4 Votos PRÓ 

 

[10/11/2021 11:24] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Mais gente, pessoal! Vamos lá! 

 

[10/11/2021 11:26] Wesley PESM.Curucutu (Convidado) 

é Curucutu sim vivaaaa  
 

[10/11/2021 11:26] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Bravo! 

 

[10/11/2021 11:28] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Conselheir@s a mais para votar???? 

 

[10/11/2021 11:28] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Marcelo? 

 

[10/11/2021 11:28] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Clodoaldo? 

 

[10/11/2021 11:28] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Fatima? 

 

[10/11/2021 11:28] Lafaiete Alarcon da Silva 

Aprovo Marcelo 

 

[10/11/2021 11:29] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

5 VOTOS 

[10/11/2021 11:29] Paula Nishida Barbosa 

Aprovo  
 

[10/11/2021 11:30] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

6 VOTOS 

 

[10/11/2021 11:31]  

Sidnei F Ramos (Convidado) participou temporariamente no chat.  

 

[10/11/2021 11:32] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Fátima? 

mailto:Conselheir@s
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[10/11/2021 11:32] Mauricio de Alcantara Marinho 

Ah é por isso que você aparece como Lafaiete, Marcelo. Abção 

 

[10/11/2021 11:32] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Clodoaldo? 

 

[10/11/2021 11:32] Kleber Evangelista Rodrigues 

Desconfio que haja hibridização entre C. aurita x C. penicillata depois de um avistamento no 

PNMV.  
 

[10/11/2021 11:33] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Ambiente periurbano..... 

 

[10/11/2021 11:33] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

agrega essa possibilidade  

[10/11/2021 11:33] Paula Nishida Barbosa 

tem foto da onça?  
 

[10/11/2021 11:37] Kleber Evangelista Rodrigues 

Concordo Sidnei  
 

[10/11/2021 11:37] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Esta em pesquisa, Paula. Uma hora ela será divulgada 

 

[10/11/2021 11:37] Kleber Evangelista Rodrigues 

juquitiba também  
 

[10/11/2021 11:38] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Por hora, é importante garantir a segurança da onça 

 

[10/11/2021 11:38] Lafaiete Alarcon da Silva 

Obrigado Luccas pela resposta 

 

[10/11/2021 11:38] Lafaiete Alarcon da Silva 

Iso mesmo 

 

[10/11/2021 11:38] Lafaiete Alarcon da Silva 

Ops Isso 

 

[10/11/2021 11:39] Anelisa Ferreira de Almeida Magalhães 

Marcelo você me passar o seu contato? 
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[10/11/2021 11:40] Lafaiete Alarcon da Silva 

Anota por favor: 13 997588414 

 

[10/11/2021 11:41] Lafaiete Alarcon da Silva 

Wats 

 

[10/11/2021 11:41] Lafaiete Alarcon da Silva 

ok 

 

[10/11/2021 11:43] Anelisa Ferreira de Almeida Magalhães 

obrigada, o meu é 11999033940 

[10/11/2021 11:43] Anelisa Ferreira de Almeida Magalhães 

obrigada, o meu é 11999033940 

 

[10/11/2021 11:43] Maria de Fatima Saharovsky 

Maria de Fatima sprovafo GT Muritis  
 

[10/11/2021 11:45] Mauricio de Alcantara Marinho 

Clodualdo manifestou a aprovação 

 

[10/11/2021 11:52] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Dia 12/11 - Domingo, as 9h - Mirante da Pnte Alta 

 

[10/11/2021 11:53]  

Rone Assunção (Convidado) participou temporariamente no chat.  

 

[10/11/2021 11:54] Luccas Guilherme Rodrigues Longo 

Dia 11/12 tem Vem Passarinhar no Ibirapuera! 

 

[10/11/2021 11:55] Mauricio de Alcantara Marinho 

Talebi e Larissa, contamos com vocês na reunião ordinária do Conselho Gstor da APA Bororé-

Colônia, dia 30/11, vcs têm disponibilidade? 

 

[10/11/2021 11:56] Larissa Lopes (Convidado) 

Consigo participar até as 11hs!  
 

[10/11/2021 11:59] Mauricio de Alcantara Marinho 

Vamos abrir as câmeras? 

 

[10/11/2021 12:00]  

Rone Assunção (Convidado) não tem mais acesso ao chat.  

[10/11/2021 12:00] Dayse/ Miguel 

Obrigada a todos e parabéns!!!  Feliz e motivada! 
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ANEXO II. Registro fotográfico da 206ª Reunião Ordinária Remota do Conselho 

Gestor da APA-CM – Dia 10/11/2021, das 09h30 as 12h, via Microsoft Teams. 

 

 


